

Intervención de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en la conmemoración del 60º Aniversario de creación de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos



Es un honor poder compartir y acompañar hoy la conmemoración del 60º aniversario de la creación de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). Un momento importante para reconocer y celebrar el papel fundamental del Sistema Interamericano en la promoción, protección y defensa de los derechos humanos en el hemisferio.

La conmemoración del 60º aniversario de la CIDH interpela necesariamente el hecho histórico de la adopción de la Declaración americana de los derechos humanos. Como se ha dicho, el espíritu y los valores esenciales de dicho instrumento, constituyeron la piedra angular y sentaron la base normativa para la creación del Sistema Interamericano de Derechos Humanos, que se ha erigido como un faro para transformar y acompañar los procesos de transición democrática de regímenes autoritarios y de conflictos armados en el continente americano... [Leer más](#)

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2019/06/60-aniversario-CIDH1-1.pdf>

[Descargar documento](#)

https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2019/06/F_AGENDA_EVENTO_PARALELO_CIDH_ASAMBLEA_GENERAL_2_2.pdf

[Descargar documento](#)